
Ordentliche Mitgliederversammlung der Holzmindener Tafel e.V. 

Am 28.04.2016 konnte die Holzmindener Tafel e.V. Ihre jährliche Mitgliederversammlung 
erstmalig in den neuen Räumlichkeiten in der Wallstraße 1 durchführen.
Pünktlich um 18.30 Uhr wurde die Versammlung durch den 1. Vorsitzenden Bernward Horn 
eröffnet. In einer 2 stündigen Sitzung galt es die folgende umfangreiche Tagesordnung 
abzuarbeiten:

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Genehmigung der Tagesordnung
2. Bericht des Vorstands über den Zeitraum 18.08.2015 bis aktuell
3. Bericht des Schatzmeisters über das Jahr 2015
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Entlastung des Vorstands
6. Haushaltsplan für das Jahr 2016

6.1. Vorstellen durch den Schatzmeister
6.2. Abstimmung der MV über den Haushaltsplan

7. Rücktritt und Wahlen
7.1 Rücktritt des Schatzmeisters und Neuwahl eines Schatzmeisters
7.2 Neuwahl eines Kassenprüfers gem. der Satzung

8. Satzungsänderung
8.1. Vorstellung der Änderungen durch die Satzungsgruppe
8.2. Diskussion der vorgeschlagenen Satzungsänderungen
8.3. Abstimmung der MV über die vorgeschlagenen Satzungsänderungen

9. Ausblick
9.1. Probleme und Lösungsansätze der Tafel im Hinblick auf die starke Kundenzunahme durch die 

Flüchtlinge
9.2. Außenrenovierung des Tafelgebäudes
9.3. Möglichkeiten der „Gartengestaltung“ um das Tafelgebäude
9.4. Quartalsweise Infomails an die Mitglieder

10. Anregungen und Kritik

Besonders im Mittelpunkt standen diesmal die Neuwahl eines Schatzmeisters sowie die 
Abstimmung über die vorgeschlagene Satzungsänderung: 

Mit einem Kassensturz über den Zeitraum von Oktober 2010 bis April 2016 gab Bernd 
Rojahn bekannt, dass er zu seinem angekündigten Rücktritt stehe und froh sei, seinem 
Nachfolger eine solide Kasse übergeben zu können. Bernward Horn bedankte sich im 
Namen aller für die geleistete Arbeit in der vergangenen Zeit und erläuterte der MV den 
Übergangsmodus in der Kassenführung. In Herrn Hans-Dieter Krawelitzki sei ein möglicher 
Nachfolger gefunden worden, der aus beruflichen Gründen allerdings erst ab Mitte 
September d.J. in die Amtsführung einsteigen könne. Sollte die MV der Wahl zum 
Schatzmeister zustimmen, wäre Bernd Rojahn bereit, in der Übergangszeit weiter die 
Kassenführung wahrzunehmen und seinen Nachfolger bei der Übernahme zu unterstützen. 
Herr Krawelitzki stellte sich der MV vor und erklärte, unter dieser Voraussetzung das Amt 
antreten zu können. Die Versammlung wählte ihn einvernehmlich mit einer Enthaltung zum 
neuen Schatzmeister. 

Der 2. Vorsitzende Norbert Fabig dankte den Mitgliedern der Satzungsgruppe, wies auf die 
markierten Änderungen und Ergänzungen in der versandten Satzung hin und bat um 
Stellungnahmen. In der anschließenden Diskussion wurden die Änderungen angesprochen 
und durch Abstimmung entschieden. Die endgültige Satzungsfassung wurde einstimmig 
angenommen, somit wurde die erforderliche ¾ Mehrheit erreicht.

Weitergehende Informationen zu den einzelnen TOP´s können dem Protokoll von der MV 
entnommen werden.

Die Versammlung wurde um 20:30 Uhr durch den 1.Vorsitzenden geschlossen.


